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第八輪中美貿談
取得新進展
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華為全球5G基站 發貨超 4萬
已與逾30營運商簽約 公司稱賺千億暫不上市

政治局審議黨組工作和黨員教育重要條例
香港文匯報訊 據新華社報道，中共
中央政治局昨日召開會議，審議《中國
共產黨黨組工作條例》和《中國共產黨
黨員教育管理工作條例》。中共中央總
書記習近平主持會議。
會議指出，黨組在黨的組織體系中具
有特殊地位。中國特色社會主義進入新
時代，我們黨要更好管黨治黨、執政興
國，必須與時俱進做好黨組工作，確保
黨組更好發揮把方向、管大局、保落

實的重要作用。《中國共產
黨黨組工

作條例》的修訂，貫徹了習近平新時代
中國特色社會主義思想和黨的十九大精
神，堅持以黨章為根本依據，落實新時
代黨的建設總要求和新時代黨的組織路
線，為新形勢下加強和改進黨組工作提
供了遵循。
會議強調，做好新時代黨組工作，要

增強「四個意識」、堅定「四個自
信」、做到「兩個維護」，以貫徹落實
黨中央決策部署為前提，提高黨組履職
盡責的政治性和有效性，推動黨組全面
落實管黨治黨政治責任，履行領導職

責，發揮領導作用，提高領導水平，確
保黨始終成為中國特色社會主義事業的
堅強領導核心。
會議指出，加強黨員教育管理是黨的

建設的基礎性、根本性、經常性任務。
加強黨員教育管理，就是要着力激發黨
組織的生機活力，建設一支信念堅定、
政治可靠、素質優良、紀律嚴明、作用
突出的黨員隊伍。

提高黨員教育管理水平
會議強調，黨員教育管理工作要在

提高質量上下真功，增強針對性和有
效性，切實防止形式主義。要堅持以
黨的政治建設為統領，把用習近平新
時代中國特色社會主義思想武裝全黨
作為首要政治任務，引導黨員踐行新
思想、適應新時代、展現新作為。要
堅持問題導向，針對不同群體黨員特
別是流動黨員，採取精準有效的教育
管理措施。要堅持「三會一課」、主
題黨日、集中培訓等基本制度，使黨
員教育管理有力度有溫度。要加強改
革創新，提高黨員教育管理工作現代

化水平。
會議要求，各級黨委（黨組）要高
度重視黨員教育管理工作，加強對
《中國共產黨黨員教育管理工作條
例》實施的組織領導。各級組織部門
要發揮牽頭抓總作用，相關職能部門
要加強協調配合，形成工作合力。黨
支部要履行好直接教育黨員、管理黨
員、監督黨員的職責，不斷提高黨員
教育管理工作水平。
會議還研究了其他事

項。
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昨日公佈，公

司發往世界各地

的5G基站數量目前

已超過4萬個。此外，被

問及公司是否有上市計劃

時，華為首席法務官宋

柳平說，公司目前沒

有上市計劃。

香港文匯報訊 據新華社報道，外交部發
言人耿爽昨日表示，最近歐方的一系列表態
和舉措表明，越來越多的歐洲國家認識到
「一帶一路」倡議的積極意義和其所蘊含的
重要機遇。
在當日例行記者會上，有記者問：日前，

中國和盧森堡在博鰲亞洲論壇2019年年會
期間簽署了共建「一帶一路」合作諒解備忘
錄。盧森堡首相發表聲明稱，簽署協議是發
展兩國關係以及雙方在經濟、商業、學術和
文化方面進行合作的一個新步驟。中方對此
有何評論？國家主席習近平訪問意大利期
間，雙方已經簽署了一個「一帶一路」文
件，這是不是意味着「一帶一路」合作迎來
了一個小高潮，是否意味着中歐合作在這方
面將進一步走深走實？
耿爽表示，中國和盧森堡關係長期保持健

康穩定發展，雙方簽署共建「一帶一路」合
作諒解備忘錄標誌着兩國友好合作進入新的
階段。中方願同盧方共同努力，不斷深化各
領域務實合作，提升互聯互通水平，推動中
盧友好合作在「一帶一路」框架下不斷取得
新的進展，造福兩國人民。
「日前，習近平主席剛剛結束對歐洲的訪
問，與歐方有關領導人就共建『一帶一路』
進行了建設性的討論，達成了重要共識，取
得了豐碩成果。」耿爽說。訪問期間，中國
和意大利簽署了共建「一帶一路」合作諒解
備忘錄。摩納哥表示願積極參與共建「一帶
一路」國際合作。中法簽署了第三方市場合
作第三輪示範項目清單，並啟動了第三方市
場合作基金。德國和歐盟領導人也表示願將
歐盟「歐亞互聯互通戰略」與「一帶一路」
深度對接，開展創新性合作。

國際合作高峰論壇下月舉行
耿爽表示，「一帶一路」倡議自提出以

來，已經得到了150多個國家和國際組織的
積極響應和參與，其中就包括20多個歐洲
國家。最近歐方的一系列表態和舉措表明，
越來越多的歐洲國家認識到「一帶一路」倡
議的積極意義和其所蘊含的重要機遇。
「第二屆『一帶一路』國際合作高峰論壇

將於下月在北京舉行，目前有關籌備工作正在
緊張有序進行。」耿爽說，「我們期待在高峰
論壇期間同各方一道總結合作經驗，規劃合作
藍圖，推動共建『一帶一路』走深走實，為世
界經濟增長提供更多動力，為國際經濟合作開
闢更大空間。」

香港文匯報訊 據中通社報
道，針對日本政府即將公佈5G
網絡頻譜分配方案一事，中國外
交部發言人耿爽昨日表示，日方
出台採購新規以來，中方已多次
向日方表明了關切，將密切關注
此次分配結果。

望日方信守自由貿易承諾
耿爽表示，中方一貫主張維護

自由貿易、遵守國際規則，反對
對正常的企業經營活動進行政治
干預。他強調，希望日方能夠信
守對自由貿易的承諾，為中國企
業在日本開展互利合作提供一個
公平、透明、可預期的營商環
境。
中國商務部新聞發言人高峰28

日在例行記者會上表明，對於日
本政府以國家安全為由出台規定

限制採購相關設備的問題，商務
部已與日方多次交涉，表明中方
關切。高峰指出，雖然日方反覆
表示相關規定不以排除特定企業
和設備為目的，但華為、中興兩
家中國企業在日本開展正常的通
信業務已經受到損害，企業投資
和經營環境面臨不確定因素。
高峰強調說：「我們不希望看

到，保護主義在日本這樣支持自
由貿易的國家抬頭。如果日本政
府做法明顯有失公允，勢必動搖
兩國間互信和企業合作的信心，
損害兩國關係改善發展的勢
頭。」
日本共同社此前援引政府相關

人士消息指，鑒於中國通信設備
巨頭華為和中興被指「與中國情
報機構有關」，日本政府基本決
定，將上述兩家公司的產品排除

出政府採購清單。中方當時已作
出回應強調，中日經貿合作本質
是互利共贏，華為和中興公司長
期在日本合法經營，希望日方為
中國企業在日運營提供公平的競
爭環境，不要做有損雙方互信和
友好合作的事情。

香港文匯報訊 據新華社報道，3月28日至29日，
中共中央政治局委員、國務院副總理、中美全面經濟
對話中方牽頭人劉鶴與美國貿易代表萊特希澤、財政
部長姆努欽在北京共同主持第八輪中美經貿高級別磋
商，雙方討論了協議有關文本，並取得新的進展。
劉鶴副總理將於下周應邀訪美，在華盛頓舉行第九

輪中美經貿高級別磋商。

據報道，宋柳平指出，華為100%的股權由
員工持股，沒有任何第三方股權，也沒

有任何組織持有公司的股份。數據顯示，華為
目前有18.8萬員工。
華為在2018年年報中表示，該公司去年的

銷售收入首次突破千億美元，達1,052億美元
（約合 7,212 億元人民幣），同比增長
19.5%；淨利潤593億元人民幣，同比增長
25.1%。截至今年2月底，已經和全球領先運
營商簽訂了30多個5G商用合同，4萬多個5G
基站已發往世界各地。此前1月24日，華為在
2019世界移動大會預溝通會上宣佈已經獲得
30個5G商用合同，2.5萬多個5G基站已發往
世界各地。也就是說，在此後的一個月之間，
又有1.5萬多個基站發出。

投入技術研究逾10年
華為稱，投入5G技術研究已超過10年之

久。此前，華為發佈了業界首個基於3GPP標
準的端到端全系列5G商用產品與解決方案，
和全球182家運營商開展5G測試。華為創始
人任正非在接受媒體採訪時稱，有信心做到產
品比別人都好，讓別人不想買都不行。他透
露，「全世界能做5G的廠家很少，華為做得
最好；全世界能做微波的廠家也不多，華為做
到最先進。能夠把5G基站和最先進的微波技
術結合起來成為一個基站的，世界上只有一家
公司能做到，就是華為。將來我們5G基站和
微波是融為一體的，基站不需要光纖就可以用
微波超寬帶回傳。」
在消費者業務領域，華為去年實現銷售收入
3,489億元人民幣，同比大增45.1%，手機業
務首次成為第一大營收來源，消費者業務首次
成為第一大營收支柱。截至2018年年底，華
為P20系列發貨量已突破1,600萬台；Mate 20
系列上市兩個月全球發貨量即超過500萬台。
研發方面，華為2018年的費用達到了1,015
億元人民幣，佔銷售收入的14.1%，位列歐盟
發佈的2018年工業研發投資排名第五位。該
公司從事研發的人員超過8萬名，約佔員工總
數的45%。近十年，華為在該領域的投入累計
超過4,800億元人民幣。

料今年年收兩位數增長
截至去年年底，華為在全球累計獲得授權專
利87,805件，90%以上為發明專利。聯合國下
屬的世界知識產權組織（WIPO）此前公佈數
據稱，2018年度，華為向該機構提交了5,405
份專利申請，在全球所有企業中排名第一。
華為輪值董事長郭平昨日表示，今年頭兩個
月，該公司的收入增長超過了30%，預計全年
仍會實現兩位數的增長。

■3 月 28 日
至 29 日，第
八輪中美經貿
高級別磋商在
京舉行。

新華社

中方：密切關注日本5G頻譜分配

■外交部發言人耿爽 網上圖片

■華為在2018年年報中表示，該公司去年的銷售收入首次突破千億美元。截至今年2月底，已經和全球
領先運營商簽訂了30多個5G商用合同，4萬多個5G基站已發往世界各地。 美聯社
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